

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Aménagement du quartier Saint-Médard Phase 3 : « Atelier Enjeux »



Un « Atelier Enjeux » sera organisé demain, vendredi 8 novembre, à la salle du comité des fêtes de Saint Médard*. Deux horaires sont proposés : 17h et 19h30.

C'est la 3ème action du projet de réaménagement du quartier de Saint-Médard. Après la 1ère phase enclenchée en juillet dernier et le « Parcours commenté participatif » organisé début octobre, l'association Passeurs - qui accompagne les différentes phases du projet - se lancent dans une nouvelle phase du processus avec la mise en place des « Ateliers Enjeux ».

L'objectif de ces ateliers est de préciser, avec les intéressés, les enjeux de ce territoire. A cette occasion, les professionnels de l'association présenteront les premiers éléments de diagnostic aux habitants et commerçants du quartier. Les participants seront, par la suite, disposés en groupe pour valider ensemble les atouts et inconvénients du quartier. Cette étape est importante car elle va permettre de déterminer les lieux d'intervention et de préciser les objectifs des transformations futures.

Rappel

La démarche engagée dans le cadre du projet de réaménagement du quartier de Saint-Médard se veut innovante et incitative. L'idée retenue par le Marsan Agglomération et la ville de Mont de Marsan est de repenser le quartier avec ses habitants. Cette démarche participative associe habitants et commerçants, qui peuvent exprimer leurs souhaits, imaginer leur nouveau quartier et faire des propositions. La réflexion autour du réaménagement de cet axe est de prévoir des circulations douces, déterminer la place octroyée à la voiture et de valoriser l'image et le traitement paysager de cette entité urbaine.

*** Salle du comité des fêtes : 29, rue Jean Dupouy - Saint Médard**

Contact presse :

Anne Marie Commenay / Le Marsan Agglomération
Tél. : 05 58 46 61 55 - 06 81 83 73 98

lemarsan.fr

Suivez-nous sur   